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Doblan a Fermín, cede coordinación a Teresa López y Madriz va a la Presidencia 

“Humo blanco” en fracción morenista; dejan concluir a Fermín Bernabé, Teresa López 
asumirá Coordinación Parlamentaria el 15 de septiembre 
Fermín Bernabé Será Coordinador De MORENA Hasta 15 De Septiembre; Después Será 

Teresa López 
Tere López, coordinadora del GPMorena a partir del 15 de septiembre 
Teresa López será la coordinadora de la bancada de Morena 

A partir del domingo asumiría Teresa López coordinación parlamentaria de Morena 
Teresa López, nueva coordinadora de MORENA 

¡Fin a la novela de Morena! Llega Teresa López a la coordinación 
Ratifican a Tere López como coordinadora de Morena; valoran si Toño Madriz o Alfredo 
Ramírez ocupe la mesa directiva 

¡Siempre sí! , Tere López asume la bancada de Morena a partir del domingo 15 de 
septiembre 

IDIMedia, MetaPolítica, Changoonga, Cuarto Poder, Contramuro, MiMorelia, Respuesta, Indicio, Noventa Grados, UrbisTV 

https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/doblan-a-fermin-cede-coordinacion-a-teresa-

lopez-y-madriz-va-a-la-presidencia/ 
https://metapolitica.mx/2019/09/10/humo-blanco-en-fraccion-morenista-dejan-concluir-a-fermin-
bernabe-teresa-lopez-asumira-coordinacion-parlamentaria-el-15-de-septiembre/ 

https://www.changoonga.com/fermin-bernabe-sera-coordinador-de-morena-hasta-15-de-
septiembre-despues-sera-teresa-lopez/  
https://cuartopodermichoacan.com/tere-lopez-coordinadora-del-gpmorena-a-partir-del-15-de-

septiembre/  
https://www.contramuro.com/teresa-lopez-sera-la-coordinadora-de-la-bancada-de-morena/  
https://www.mimorelia.com/a-partir-del-domingo-asumiria-teresa-lopez-coordinacion-

parlamentaria-de-morena/  
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/88153-teresa-lopez-nueva-coordinadora-

de-morena.html  
http://www.indiciomich.com/fin-a-la-novela-de-morena-llega-teresa-lopez-a-la-coordinacion/  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/ratifican-a-tere-lopez-como-coordinadora-de-morena-

valoran-si-tono-madriz-o-alfredo-ramirez-ocupe-la-mesa-directiva.htm  
http://www.urbistv.com.mx/politica/siempre-si--tere-lopez-asume-la-bancada-de-morena-a-partir-
del-domingo-15-de-septiembre.html  

Aunque Fermín Bernabé Bahena se apersonó como representante de Morena ante la Junta de 
Coordinación Política (Jucopo), ésta será la última reunión que presidirá como presidente del 
órgano legislativo, ya que a partir de este domingo Teresa López Hernández será la coordinadora 

de dicha fracción parlamentaria. Lo anterior fue confirmado por Teresa López Hernández, quien 
ingresó a la reunión de la Jucopo donde se encontraban los representantes de partidos políticos en 
el Congreso del Estado para informar de la determinación y en donde, Fermín Bernabé se 

encontraba presente con el acta notarial previamente entregada a los integrantes de este órgano 
legislativo. La bancada de Morena, cerró filas en torno a la figura de Teresa López Hernández, 
quien a partir del 15 de septiembre será la coordinadora de la bancada en el Congreso del Estado. 

«Ya reunidos los 11 acordamos dejar al diputado Fermín termine su período hasta el sábado, el 
domingo ya tomaré yo, les dije que se daría unidad y hay unidad», expuso. 

 
 
 

 
 

Congreso legislará para erradicar uso de plásticos desechables en Michoacán 
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https://www.contramuro.com/congreso-legislara-para-erradicar-uso-de-plasticos-desechables-en-
michoacan/  
Los legisladores michoacanos ya preparan una ley para erradicar el uso de plásticos desechables y 

a decir del diputado Norberto Antonio Martínez Soto, presidente de la Comisión de Programación 
Presupuesto y Cuenta Pública, quien aseguró que la respuesta de los empresarios ha sido positiva. 

En el tema de sanciones para quienes no acaten la nueva norma, habría sanciones un todavía no 
se definen, pero destacó que se dará un tiempo considerable para que se haga el cambio en los 
negocios pequeños que usan este tipo de utensilios como restaurantes y también en las grandes 

empresas. 
 

Diputados Lamentan Casos De Acoso En UMSNH, Piden Castigo Para Culpables 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-diputados-lamentan-casos-de-acoso-en-umsnh-piden-

castigo-para-culpables/  
Luego que se diera a conocer un video donde presuntamente un profesor de la Universidad 
Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), acosa sexualmente a una estudiante, la Diputada 

Araceli Saucedo Reyes, coordinadora de la bancada del Partido de la Revolución Democrática 
(PRD), llamó a denunciar todo acto que lastime y vulnera a las personas, además pidió a la Fiscalía 
General del Estado y a las autoridades competentes a continuar con campañas que generen 

confianza a las víctimas para presentar su denuncia. “Yo creo que debe de haber una altura en las 
instituciones, se debe de generar un cuidado hacia la formación que se tiene con los jóvenes, y 
son cosas que no se deben pasar por alto”, mencionó. 

 
«Atorada» discusión de una Reforma Político-Electoral en el Congreso local: Ernesto 
Núñez 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/10/atorada-discusion-de-una-reforma-politico-electoral-en-el-
congreso-local-ernesto-nunez/  

Se tiene hasta mayo del siguiente año como plazo para haber realizado reformas de tipo político 
electoral para que tengan vigencia para el proceso electoral del 2021, y a la fecha no se han 
discutido las iniciativas, a pesar de que ya existen algunas en comisiones, explicó Ernesto Núñez 

Aguilar. Hay varios aspectos que tendrían que reformar y que se tienen pendientes, como es la 
regulación en temas indígenas, los observatorios ciudadanos, representación proporcional si se 
amplía o no, representación en cabildos, entre otros temas, explicó el legislador. 

 

Javier Estrada presidirá JUCOPO 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/10/javier-estrada-presidira-jucopo/  

El diputado local Javier Estrada Cárdenas, coordinador parlamentario del Partido Acción Nacional 
(PAN) en el Congreso del Estado, será el nuevo presidente de la Junta de Coordinación Política 

(JUCOPO). El legislador panista relevará a Fermín Bernabé Bahena en la presidencia de la Junta, y 
estará al frente de esta posición por un periodo de un año, a partir de que inicie el segundo año 
legislativo. Este fue parte de los acuerdos que se desahogaron durante este día en reunión de la 

Junta de Coordinación Política; donde se notificó además la integración de Teresa López 
Hernández, como líder de la fracción de Morena, a partir del mismo 15 de septiembre. 
 

 
 

 
 
Wilma Zavala asumirá presidencia de la Representación Parlamentaria 
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Wilma Zavala, nueva coordinadora de la Representación Parlamentaria 
Wilma Zavala Ramírez será coordinadora de la representación parlamentaria en el 
Congreso  

Wilma Zavala nueva coordinadora de representación parlamentaria 
Wilma Zavala Ramírez nueva coordinadora de la Representación Parlamentaria; asume 

el 15 de Septiembre 
Será Wilma Zavala la coordinadora de Representación Parlamentaria 

MetaPolítica, Revolución, Monitor Expresso, Indicio, UrbisTV, Quadratín 

https://metapolitica.mx/2019/09/10/wilma-zavala-asumira-presidencia-de-la-representacion-

parlamentaria/  
https://revolucion.news/wilma-zavala-nueva-coordinadora-la-representacion-parlamentaria/  
https://www.monitorexpresso.com/wilma-zavala-ramirez-sera-coordinadora-de-la-representacion-

parlamentaria-en-el-congreso/  
http://www.indiciomich.com/wilma-zavala-nueva-coordinadora-de-representacion-parlamentaria/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/wilma-zavala-ramirez-nueva-coordinadora-de-la-

representacion-parlamentaria-asume-el-15-de-septiembre.html  
https://www.quadratin.com.mx/politica/sera-wilma-zavala-la-coordinadora-de-representacion-
parlamentaria/  

Habrá cambios en la presidencia de la Representación Parlamentaria, quien la asumirá será la 
diputada Wilma Zavala, y tomará la estafeta del diputado por Movimiento Ciudadano Javier 
Paredes Andrade. Wilma Zavala asumiría formalmente como nueva presidenta de la fracción, y 

además integrante de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), a partir del 15 de septiembre, 
con el inicio del Segundo Año Legislativo. Cabe apuntar que esta fracción parlamentaria sufriría 
cambios, con la probable salida de Humberto González Villagómez, quien se integraría de nueva 

cuenta a la fracción parlamentaria del PRD. La información se pudo constatar cuando la legisladora 
declarada independiente se presentó ante los integrantes de la Junta de Coordinación Política 

(Jucopo), y a la postre el aún coordinador confirmó la información. 
 
Federalización de nómina educativa no viene en FONE como se hubiera esperado 

Revolución 

https://revolucion.news/federalizacion-nomina-educativa-no-viene-fone-se-hubiera-esperado/  

La federalización de la nómina educativa no viene en el Fondo de Aportaciones para la Nómina 

Educativa y Gasto Operativo (FONE) como se hubiera esperado para el 2020, apuntó el diputado 
Antonio Martínez Soto, presidente de la Comisión de Presupuesto del Congreso del Estado. 
Entrevistado a propósito del paquete económico federal para el próximo año, en particular por lo 

que concierne a la federalización de la nómina educativa en Michoacán, el legislador perredista 
confirmó que efectivamente, dentro del FONE no vienen los recursos que se hubieran esperado en 
la materia. 

 

Asegura Teresa López que conflicto interno en bancada de Morena está resuelto 

Monitoreo Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/asegura-teresa-lopez-que-conflicto-interno-en-bancada-de-
morena-esta-resuelto/  

La diputada Teresa López Hernández, aseguró que el conflicto interno en el Grupo Parlamentario 
del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), se ha resuelto gracias a un acuerdo 
entre los legisladores, para que sea ella quién coordinará la bancada en el Congreso de Michoacán. 

El resultado del consenso que dio a conocer a los medios de comunicación indicaría que Fermín 
Bernabé Bahena dejaría la coordinación parlamentaria el próximo sábado. En entrevista informó 

que en una reunión en donde estuvieron presentes 11 legisladores, los morenistas acordaron que 
Teresa López reemplazará a Fermín Bernabé, a quién se le terminará su periodo en cuatro días, 
esto con el propósito de no interrumpir las labores de la Junta de Coordinación Política (Jucopo). 

Al fin, se reúne la Jucopo 
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https://ner.com.mx/news/al-fin-se-reune-la-jucopo/  

Luego de una serie de desacuerdos y confrontaciones, la fracción parlamentaria de Morena acordó 
que Fermín Bernabé será su coordinador hasta el sábado y con el arranque del año legislativo 
entrará en funciones Teresa López Hernández, cargo en el que se mantendrá durante un año. 

Por unanimidad, 11 de los 12 diputados que conforman la bancada y que estuvieron presentes en 
la reunión -ya que Cristina Portillo Ayala no acudió-, votaron porque López Hernández sea su 

próxima coordinadora y Francisco Cedillo de Jesús será el vicecoordinador. De acuerdo con Teresa 
López, ella ya contaba con el nombramiento por parte del dirigente de su partido, Sergio Pimentel 
desde hace varios días, pero se acordó posponer su entrada. “En aras de la unidad, vamos a dejar 

que de aquí al sábado termine el compañero, porque es presidente de la Jucopo”, explicó la 
diputada. 
 

Ultimátum a Morena: Ernesto Núñez 

Indicio 

http://www.indiciomich.com/ultimatum-a-morena-ernesto-nunez/  

Ante el retraso legislativo que se ha dado en los últimos meses al interior del poder legislativo, el 
Coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Verde, Ernesto Núñez, aseguró que los 
integrantes de la JUCOPO se van a reunir con o sin diputados de Morena. “Nos vamos a juntar, les 

dimos un plazo al Grupo Parlamentario de Morena para ver si logran un acuerdo para saber quién 
será su coordinador”. 

 

Junta de Coordinación Política pidió a Morenistas definir sus asuntos legales; este 
martes sesionaron con normalidad 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/junta-de-coordinacion-politica-pidio-a-morenistas-

definir-sus-asuntos-legales-este-martes-sesionaron-con-normalidad.htm  
José Antonio Salas Valencia, presidente de la mesa directiva estima que las apreciaciones vertidas 
por su compañero el diputado Fermín Bernabé Bahena, en el sentido de que fue desconocido 

como presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y se le dio oportunidad a Teresa 
López Hernández para actuar como tal “está equivocado, yo venía de una forma muy sana a la 

reunión, yo ni sabía que estaban tratando en la junta, ni sabía que estaba Tere López aquí y yo no 
llegué a definir nada”. Entrevistado sobre la imposibilidad ocurrida este lunes 9 de septiembre para 
que sesionara la Jucopo, el panista recordó que “todos le dijimos a Fermín fue que pudieran definir 

sus asuntos legales, entre ellos mismos, no es la presidencia (de la mesa directiva), ni la Jucopo 
quien tenía que definir este asunto interno (de Morena)”. 
 

Sin acuerdos para aprobar el presupuesto 2020 del Congreso Local 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/sin-acuerdos-para-aprobar-el-presupuesto-2020-del-congreso-
local.html  
La presidenta del Comité de Administración y Control, Yarabí Ávila González informó que en la 

primera reunión que se tuvo con los integrantes de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) no 
se llegó a ningún acuerdo para aprobar la propuesta del presupuesto legislativo 2020. Informó que 
el próximo miércoles, nuevamente se reunirá con los integrantes de la JUCOPO para presentar las 

modificaciones correspondientes y atender los temas relacionados a los laudos laborales y las 100 
sindicalizaciones; para este último se citará al líder sindical del STASPLE, Rogelio Andrade, para 
ver cuestiones jurídicas y legales a fin de no atropellar los derechos laborales de los interesados. 

 
 

Diputados de Morena no son la piedrita en el zapato; logran acuerdo 
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https://www.quadratin.com.mx/principal/diputados-de-morena-no-son-la-piedrita-en-el-zapato-
logran-acuerdo/  
Los diputados de Morena no son la piedrita en el zapato del Congreso del Estado, aunque lo 

parezca, sino la primera fuerza política, afirmó el diputado Osiel Equihua en rueda de prensa en la 
que se dieron a conocer los acuerdos del grupo parlamentario que permitieron destrabar los 

trabajos de la Junta de Coordinación Política. La percepción que se tiene de que la bancada está 
divida en dos grupos -el del dirigente estatal provisional Sergio Pimentel y el del superdelegado 
Roberto Pantoja- está equivocada porque tienen una meta a la que quieren llegar y el resultado de 

las negociaciones de este martes son la muestra, indicó el legislador. 
 
Antonio Madriz, propuesta de Morena para presidir Mesa Directiva 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/antonio-madriz-propuesta-de-morena-para-presidir-

mesa-directiva/  
Antonio de Jesús Madriz es la propuesta de la mayoría de los diputados de Morena para presidir la 
Mesa Directiva del Congreso del Estado, durante el segundo año legal de la 74 Legislatura. Luego 

de cuatro horas de encerrona, acordaron que Fermín Bernabé concluya su periodo el 14 de 
septiembre y a partir del 15, cuando inicia el periodo de sesiones asumirá la coordinación Teresa 
López. 

 
Morelianos no deben pagar platos rotos de malos manejos en el OOAPAS: Javi Paredes 

Boletín 

El coordinador de la Representación de la 74 Legislatura, Javier Paredes Andrade, lanzó un 
llamado al presidente municipal de capital del Estado, Raúl Morón Orozco para que lejos de pensar 

en incrementar la tarifa de agua potable en la ciudad, busque alternativas para disminuir la crisis 
económica que atraviesa el Organismo Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Morelia 
(OOAPAS) y para dar mantenimiento a la infraestructura hidráulica. El legislador único por 

Movimiento Ciudadano, subrayó que el pretexto del edil de extracción obradorista, para 
incrementar la tarifa de agua potable en la ciudad, es que no se ha registrado ningún aumento los 

últimos cinco años, pero recalcó que no es suficiente justificación. 
 
Arturo Hernández un diputado transparente 

Boletín 

A unos días de rendir su primer informe legislativo, el diputado local de Acción Nacional, Arturo 

Hernández Vázquez, sostuvo un encuentro con comerciantes, asociaciones civiles, funcionarios, 
militantes y medios de comunicación, a quienes les manifestó la necesidad de trabajar de manera 
conjunta y unida por Michoacán, donde la base debe ser la rendición de cuentas y la transparencia 

con la ciudadanía. “Nuestra obligación como funcionarios públicos es la rendición de cuentas y la 
transparencia, es fundamental para recobrar la confianza de los ciudadanos, quienes nos han dado 
la oportunidad de servirles”, señaló. 

 
Michoacán sufrirá en 2020 más castigo federal con recortes al campo: Octavio Ocampo 

Boletín 

Tal y como ocurrió este año, para el próximo, Michoacán sufrirá el castigo federal por los recortes 
que se ven al campo mexicano, subrayó el diputado Octavio Ocampo Córdova integrante del 

Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del 
Congreso del Estado. El diputado por el Distrito de Huetamo consideró alarmante que la federación 
esté planteando una disminución del 28.1 por ciento al sector agropecuario, silvicultura, pesca y 

caza, lo que implicará un duro golpe para un estado como Michoacán, principal productor agrícola 
en el país. 
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Debemos caminar juntos para fortalecer cultura contra el suicidio: Araceli Saucedo 

Boletín 

Para fortalecer una cultura que ataje el suicidio, principalmente entre nuestros jóvenes, es 
necesario que todos caminemos juntos, autoridades, representantes populares y sociedad, subrayó 
la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la 

Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. En el marco del Día 
Mundial de la Prevención del Suicidio que se conmemora cada diez de septiembre, la líder de la 

bancada perredista recordó que a lo largo de este 2019, para Michoacán los suicidios se volvieron 
asunto de atención y preocupación al registrar incrementos sustanciales, de manera que durante 
el primer semestre del año en promedio se suscitaba un caso al día en la entidad. 

 
Aberrante cargas impositivas a quienes para completar su gasto, venden por catálogo: 
Tony Martínez 

Boletín 

Resulta aberrante establecer cargas impositivas a quienes para ayudarse y completar su gasto 
mensual, optan por vender productos por catálogo entre sus conocidos, apuntó el diputado 
Norberto Antonio Martínez Soto, presidente de la Comisión de Programación, Presupuesto y 

Cuenta Pública de la LXXIV Legislatura en el Congreso del Estado. El diputado integrante del Grupo 
Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática, señaló que este impuesto que el Gobierno 
Federal plantea dentro del paquete económico del 2020 golpeará fuertemente a las mujeres, que 

son quienes fundamentalmente echan mano de la venta por catálogo para allegarse de recursos 
extras, al representar más del 90 por ciento de los trabajadores por esta vía. 
 

Exhorta Antonio Soto a fortalecer en el PEF al turismo, sector clave para el crecimiento 
de México 

Boletín 

El turismo es clave para el crecimiento económico y desarrollo de México, por lo que resulta 

preocupante que, en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2020, se contemple 
una disminución superior al 40 por ciento de lo que se destinó en el presente año, señaló el 

presidente de la Comisión de Turismo en el Congreso del Estado de Michoacán, Antonio Soto 
Sánchez, tras hacer un llamado a los legisladores federales a blindar a este sector y dotarlo de 
mayores recursos y se garantice beneficiar a las diversas entidades del país con gran vocación 

turística. En el marco del estudio y análisis del paquete económico, el diputado local demandó que 
se priorice el fortalecimiento de sectores claves para la economía del país, como lo es el turismo, 
el campo y la inversión pública. 

 
Con acuerdo de unidad, Morena se fortalece en el Congreso, celebra Alfredo Ramírez 

Boletín 

En el segundo año legislativo Morena fortalecerá su posición en el Congreso del Estado para sacar 
adelante la agenda legislativa de la cuarta transformación a nivel federal y estatal, afirmó el 

diputado Alfredo Ramírez Bedolla, quién celebró el acuerdo alcanzado por los diputados para 
definir a su coordinador parlamentario, y la propuesta que impulsarán para presidir la Mesa 
Directiva. El acuerdo establece que el Grupo Parlamentario de Morena será coordinado por Teresa 

López Hernández, y se propondrá  al pleno de la LXXIV Legislatura  que Antonio Madriz Estrada 
presida la Mesa Directiva del Legislativo. 
 

Michoacán nos requiere a todos, con altura de miras: Javier Estrada 
Boletín 

El diputado Javier Estrada Cárdenas, coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Acción 
Nacional (GPPAN), aseguró que Michoacán nos requiere a todos, con altura de miras, para poder 

hacer frente a los grandes retos que enfrenta la entidad, en busca del desarrollo social. El 
legislador de Acción Nacional dijo lo anterior al presentar su informe del Primer Año Legislativo 
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ante habitantes de este municipio, autoridades de los tres niveles de gobierno, diputados locales y 
representantes de todos los sectores sociales y empresariales. 

 

Nota Política 

 
Divisiones en Morena, por elegir a gente mediante tómbolas: PRD 

Indicio 

http://www.indiciomich.com/divisiones-en-morena-por-elegir-a-gente-mediante-tombolas-prd/  

El dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Juan Bernardo Corona 

Martínez, exigió al grupo parlamentario de Morena en el Congreso de Michoacán actuar con 
responsabilidad, pues las divisiones qué hay en su interior pudieran meter a la entidad en una 
severa crisis política. Lo anterior, al criticar la falta de compromiso por parte de la dirigencia y los 

mismos diputados, pues las pugnas internas por la coordinación parlamentaria han llevado incluso 
a que se suspendiera la reunión de la Junta de Coordinación Política, misma que había sido 

convocada para el día de ayer lunes. 

 
Notas Gobierno 

 
Sin avance, demandas de la CNTE ante el gobierno estatal 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/10/sin-avance-demandas-de-la-cnte-ante-el-gobierno-estatal/  
Por segundo día y sin avance alguno transcurrió el plan de acción de la Coordinadora Nacional de 

Trabajadores de la Educación (CNTE), por lo que se mantiene un bloqueo en las instalaciones 
centrales de la Secretaría de Educación del Estado (SEE) al igual que los plantones ante la 
Secretaría de Finanzas y en el interior del estado. El magisterio democrático presiona al gobierno 

estatal con movilizaciones desde el pasado fin de semana, para demandar el pago de alrededor de 
mil millones de pesos por adeudo de 15 bonos, de acuerdo con el dirigente Víctor Zavala, quien 

señaló que las acciones se mantendrán hasta que se cubra la totalidad del mismo. 
 
Si habrá recursos para Federalización en el presupuesto de AMLO, asegura gobernador 

NER 

https://ner.com.mx/news/si-habra-recursos-para-federalizacion-en-el-presupuesto-de-amlo-

asegura-gobernador/  
Vendrá en el Paquete Económico 2019 lo referente a la nómina educativa de Michoacán, señaló 
Silvano Aureoles Conejo, gobernador de Michoacán, quien reconoció aún no haber revisado a 

precisión dicho paquete que ya fue presentado por el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito 
Público (SHCP), Arturo Herrera, al Congreso de la Unión. La certeza que tiene, dijo, es porque 

tanto Arturo Herrera como Esteban Moctezuma, titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) 
le señalaron que ya es un hecho para el 2020 esta federalización de la nómina en Michoacán, sin 
precisarle detalles. 

 
AMLO pide a Mireles disculpa sobre dichos a mujeres 

NER 

https://ner.com.mx/news/amlo-pide-a-mireles-disculpa-sobre-dichos-a-mujeres/  
Luego del nuevo video de José Manuel Mireles donde se refiere a una mujer como “nalguita”, el 

presidente Andrés Manuel López Obrador fue cuestionado al respecto y refirió: “Les aseguro que 
podría yo pedirle la renuncia, pero vamos a que todos nos perdonemos. Que todos estemos 

dispuestos a rectificar”. López Obrador pidió a Mireles que ofrezca una disculpa pública en la que, 
además, se comprometa a no volver a hacer comentarios despectivos. “Vamos a pedirle desde 
ahora, que hoy mismo, ofrezca una disculpa pública y que no solo exprese (que lo lamenta). Que 

haga el compromiso por educarse en la materia”, dijo. 
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Revista especializada en política ubica a Silvano entre los 11 gobernadores mejor 
calificados 

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/revista-especializada-en-politica-ubica-a-silvano-entre-los-11-

gobernadores-mejor-calificados/  
El gobernador Silvano Aureoles fue ubicado entre los 11 gobernadores con mejor desempeño en 
México, en el Segundo Ranking de Gobernadores que realiza Campaigns & Elections. De acuerdo a 

la revista especializada en estrategia política, un total de 31 mandatarios fueron evaluados en esta 
encuesta a partir de su desempeño en seis vertientes: seguridad, empleo, manejo de las finanzas, 
superación de la pobreza, combate a la corrupción y obras públicas. 

 
Notas Seguridad 

 
Asesinan al Subdirector de Obras Públicas de Zamora, Michoacán 

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/asesinan-al-subdirector-de-obras-publicas-de-zamora-
michoacan/  

Zamora, Michoacán.- La mañana de este martes, al Subdirector de Obras Públicas de esta ciudad 
de Zamora, Antonio Casillas Garibay fue ultimado a balazos por un solitario gatillero que lo atacó, 
al momento que el afectado estacionaba su automóvil por fuera de las oficinas municipales 

El fatal atentado se registró cerca de las 08:20 horas, cuando el funcionario arribaba al complejo 
de Obras Públicas, Aseo Público además de Parques y Jardines, ubicado sobre calle Labastida, de 
la Colonia San Ramón. 

 
Suman ya 12 asesinados este martes en Michoacán 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/suman-ya-12-asesinados-este-martes-en-michoacan/  

En dos hechos diverentes, en Zamora asesinaron a tiros a un taxista en la colonia Ramírez y a otro 
joven en la La Valencia, engrosando la ya larga lista de homicidios de este martes. El primero 
asesinato confirmado fue sobre la calle Ferrocarril en La Valencia, Segunda Sección, donde un 

joven tratando de salvar la vida se metió a una casa ajena, pero aun así fue alcanzado por las 
balas, pereciendo en el mismo lugar de los hechos, revelaron mandos policiales. 
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